

Kanada

Die erste formelle Niederlassung der Legionäre Christi und der Bewegung Regnum Christi in Kanada wurde 1995 gegründet, als in der Stadt Cornwall, Ontario, ein Noviziat und eine apostolische Schule eröffnet wurden.



Auch in Calgary, Alberta, gibt es eine Schule, die von Mitgliedern des Regnum Christi gegründet worden ist, die Clearwater Academy. Inzwischen haben die Legionäre und die Mitglieder des Regnum Christi verschiedene Programme auf den Weg gebracht, um die Kirche in Kanada in den Bereichen Bildung, Evangelisierung und Priesterausbildung zu unterstützen.

Das Ausbildungszentrum in Cornwall wuchs so rasch, dass 1997 ein neues Gebäude gebaut werden musste.

In Zusammenarbeit mit Apostolaten in den Vereinigten Staaten, Mexiko und anderen Ländern, wo die Legionäre Christi und die Bewegung Christi bereits etabliert sind, konnten sich die kanadischen Mitglieder der Bewegung schon bald auf die konkreten Bedürfnisse und Gegebenheiten des Landes einstellen. Das

Apostolat FAMILIA in Kanada hat Tausenden von Ehepaaren zu einer tieferen Kenntnis der kirchlichen Lehre über das Ehe- und Familienleben verholfen. Das Apostolat Catholic Kids Net Kanada setzt Programme um, die die Kinder in den Tugenden und in den Grundlagen des katholischen Glaubens unterweisen.

Von einem Ende Kanadas bis zum anderen, von Nova Scotia bis nach Britisch Kolumbien nehmen die Legionäre Christi und die Mitglieder der Bewegung Regnum Christi ihren Sendungsauftrag wahr: Christus zu lieben, indem sie den Menschen dienen und die Kirche aufbauen.

Wenn Sie sich mit den Legionären Christi in Kanada in Verbindung setzen möchten, wenden Sie sich bitte an:

Legionaries of Christ
19119 Highway 2, RR1
Cornwall, Ontario K6H 5R5
Kanada
info@legionaries.org